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CELEBRONS LE 150ème ANNIVERSAIRE DU CHARISME JOSEFHITE 

14 JANVIER 2024 

 

Lecteur 1 : Bonjour, nous commençons notre réunion au cours de laquelle nous célébrons le 

150e anniversaire du charisme joséphien, Tisser Nazareth, comme le dit notre devise. 

 

SALUTATIONS en vidéos des groupes de laïcs, des communautés ssj et fsj...   

 

Lecteur 2 : Avec un cœur joyeux, nous accueillons toutes les personnes présentes à cette 

rencontre. Merci pour les salutations que nous venons d'entendre, et pour ceux qui ne sont pas 

encore arrivés, et qui arrivent en ce moment, de tant d'endroits différents : de 21 pays où le 

charisme joséphien est présent, avec des laïcs femmes, laïcs hommes, Filles de Saint Joseph et 

Serviteurs de Saint Joseph. 

 

Lecteur 1 : Tout cela nous fait sentir comme une famille... Nous demandons maintenant que 

nous ayons la bonne attitude du silence... et un accueil spécial dans nos cœurs pour les deux 

protagonistes qui nous accompagneront tout au long de cette rencontre qui sera une prière... 

Lecteur 2 : Nous demandons que les MICROPHONES SOIENT ÉTEINTS TOUT AU LONG 

DE LA RENCONTRE, cela nous aidera à profiter DE L'INTÉRIEUR de cette expérience de 

gratitude dans ce que nous célébrons. 

DIALOGUE Bonifacia-Butinyà 

Butinyà : quelle joie de voir le rêve fait réalité chez tant de personnes et des lieux… 

Bonifacia : oui, nous sommes contents de connaître et de savoir qu’ils sont unis… Tu m’avais 

dit qu’ils entrent en communication à travers des écrans, mais maintenant que je le vois il me 

semble encore plus incroyable…  

Butinyà : ils l’appellent intelligence artificielle, ça les aide à entrer en communication, et ils 

sont en train de faire une fête dans les différents endroits du monde, avec différentes mélodies 

… j’aimerais savoir d’où sont-ils… écoutons ! 

Bonifacia : ils se sont salués dans différentes langues et j’observe aussi qu’ils ont des 

habillements différents…, oui, oui, je veux écouter… 

Lecteur 1 : comptant sur cette présence si spéciale de Bonifacia et Butinyà et la compagnie de 

tant de personnes, nous nous souhaitons la bienvenue 

 

BIENVENUE DIFFERENTES LANGUES 

 

Lecteur 2 : Ecoutons maintenant Magda Albertos, Coordinatrice Générale des Servantes de 

Saint Joseph… 
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Madrid, le 14 janvier 2023 

Ouverture de la Célébration au niveau généralé 

 

Célébrer aujourd’hui les 150 ans du début de la Congrégation ce 10 janvier là à Salamanque 

(España), n’est pas seulement faire mémoire de cet événement, mais essayer de nous 

connecter avec les personnes de Butinyà et de Bonifacia car ils sont les protagonistes 

fondamentaux dans cet événement et essayer  de pénétrer à travers elles afin de 

découvrir cette source de vie où ils ont bu, ce feu de l’Esprit qui les brûlait au dedans et 

les avait poussé à entamer un nouveau projet, un chemin de réponse fidèle à ce qu’ils 

sentaient venir de Dieu. 

 

Pour que cette célébration soit une Action de grâce tout au long de l’année, un Kairós chez 

chacun et chacune de ceux  qui nous sentons motivés par ce Charisme, il nous faut aussi 

entrer en nous même, et nous connecter avec ce Don qu’à Travers eux nous avons reçu, et 

que nous sentons qu’il nous habite, qu’il bat en chacun et chacune de nous, ce petit texte 

d’Evangile qui imprègne notre vie et notre action nous faisant collaborateurs/trices dans 

le tissage de cet autre monde possible, où le quotidien de la vie, le travail, les 

relations…ont un poids de sens et savent à Royaume. 

 

Le Charisme, ce Don de Dieu qui s’est approprié dans un premier moment de Francisco 

Butinyà et de Bonifacia Rodríguez a continué de pénétrer notre vie, jaillissant comme une 

source dans les cinq continents, qui imprégnant les terres de l’Espagne, de l’Amérique, 

d’Asie-Pacifique, d’Afrique a coulé dans les villages et les cités comme le sel et la levure 

dans des œuvres, des tâches et des projets. 

 

Avec les mots du Pape François en Evangelii Gaudium (130), ‘’les Charismes sont des dons 

pour renouveler et édifier l’Eglise, de à pied, cette église-là Peuple de Dieu” [108]. Ils ne 

sont pas un patrimoine clos, remis à un groupe pour le garder ; mais plutôt sont des 

cadeaux de l’Esprit intégrés dans le corps ecclésial, et de là ils sont acheminés dans un 

élan évangélisateur.  

 

Un signe clair de l’authenticité d’un charisme est sa capacité de s’intégrer 

harmonieusement dans la vie du peuple saint fidèle à Dieu pour le bien de tous/tes. Dans 

la communion, même si parfois ça fait mal, c’est où un charisme devient authentique et 

mystérieusement fécond.  

 

Le Charisme de la fondation, ne fait référence seulement à un moyen particulier d’exercer 

la mission, mais d’être mission, d’être évangélisateur/trice, d’expérimenter la communion 

pour la mission. 

 

Mais, il arrive souvent, Dieu cherche toujours des voies pour que nous puissions entendre, 

comprendre ce qu’il veut montrer, ne sont pas des voies totalement finies et polies, mais 

des voies qu’il faut continuellement soigner avec tendresse, attentives à ce que la vie 

circule. 
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Il y a 150 ans ces voies-là, ces premières voies, ont été Butinyà et Bonifacia, ils ont été 

les dépositaires de ce Don, le Nazareth de Jésus qui avec Marie et Joseph prie et 

travaille, ils l’ont fait couler pour qu’il puisse collaborer d’en bas et de près au Royaume 

que Dieu avait rêvé depuis ce 1874 et qu’il continue de le faire jusqu’à nos jours, le 

convertissant en histoire de salut. 

 

Aujourd’hui cette page évangélique de Nazareth, continue de battre avec la force d’une 

semence, nous pouvons la lire dans une multitude de réponses, peut être apparemment 

petites, de gestes, des relations… des mots qui sont Bonne nouvelle dans le monde 

travailleur pauvre, de façon spéciale dans ce monde avec visage de femme, qui parle de 

dignité, de soin, de spiritualité, de justice, de solidarité …  

 

Cette page évangélique qui se montre de façon différente et diverse dans la vie des 

Servantes de saint Joseph, des Filles de saint Joseph, des Laïques et des Laïcs qui 

partagent la mission, des jeunes qui attirés par Jésus sentent de l’enthousiasme dans leur 

vie pour Nazareth, sentent qu’il leur donne du sens, des familles qui découvrent que la vie 

quotidienne, le travail est une force libératrice. 

 

Aujourd’hui, cette façon de suivre Jésus travailleur à Nazareth, comme n’importe quel 

travailleur, continue d’être levure qui va fermentant dans le cœur des personnes, créant 

des synergies contribuant à ce que le Royaume de Dieu ait une saveur à Nazareth. 

 

Vivons dans la reconnaissance sentant que ce Don, qui comme une fontaine, a jailli à 

Salamanque continue de nous habiter et de nous engager à imprégner ce monde, cette 

réalité que nous vivons. 

Magda Albertos ssj 
 

Lecteur 1 : Reste ouvert ce temps de fête et de gratitude pour la naissance du Charisme 

Joséphine, le 10 janvier 1874. 

Lecteur 2 : Ce charisme que nous partageons nous invite à contempler Jésus, Marie et Joseph 

à Nazareth et nous engage à nous tenir aux côtés des travailleurs, à lutter pour leur dignité et à 

partager leurs joies et leurs peines. 

CHANT "NAZARETH, NAZARETH". 

 

MONITION : 

La célébration des 150 ans qui ouvre aujourd’hui ce “temps de grâce”, est une ACTION DE 

GRACE en majuscules et rehaussées. Ce n’est pas de la publicité pour capter les gens, mais la 

grande vérité qui nous habite et que nous voulons fêter. C’est la vie de notre charisme qui nous 

donne lumière et paix.   

En ce temps-là, en 1874 l’Esprit avait murmuré et occupé le cœur de Bonifacia et de Butinyà, 

et guidés par lui, ils se sont mis à l’œuvre pour donner une réponse concrète aux « jeunes sans 

logement et d’autres femmes ». A partir de ce moment-là, une chaîne de cœurs passionnés tout 

au long du monde et d’une façon ininterrompue ont vibré pleins d’enthousiasme parmi les gens.  
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Chacun de nous qui sommes aujourd’hui ici, nous sentons que le charisme nous a réchauffé le 

cœur, emplit de sens notre travail, notre vocation, occupe nos pensées et notre cœur et nous 

remplit d’espérance.  

Cette chaîne tissée de fidélité et d’engagement, dont nous nous sentons faire partie, c’est elle 

qui nous convoque aujourd’hui dans cette fête, à toute la famille joséphine.  

De différents points de la planète, dans différents moments de la journée : à l’aube, au sommet 

de la journée et à la tombée du jour. C’est une image qui nous parle de la présence continuée 

qui nous habite en tout moment.  

Nous tous, nous apportons en nos mains les espoirs et les peines des hommes et des femmes de 

notre temps et spécialement de ceux avec qui nous partageons la vie et la mission. Tous sont 

avec nous. 

La vraie histoire des 150 ans du charisme est écrite dans les grandes initiatives et dans les pas 

fidèles de chaque jour.  

Notre grande histoire qui s’est gravé avec de petites histoire, avec des intuitions qui nous ont 

soutenus dans la donation silencieuse et quotidienne des hommes et des femmes séduits par 

l’Esprit. Dans les projets, dans les rencontres, dans les rues, dans les ateliers, dans les foyers, 

dans les cours, dans les hôpitaux, dans les bureaux, nos familles, nos communautés…Un esprit 

nous a façonné personnes qui annoncent la bonne nouvelle du travail, lieu de rencontré, de 

sainteté, de rêve, de réalisation, de transformation.  

Remercier et contempler ce parcours avec le regard de Dieu c’est comme écouter une belle 

symphonie qui, avec ses mouvements, ses temps, ses rythmes…nous charme et nous invite à 

dire combien est grand l’amour de Dieu, dans les chœurs et les voix des différentes cultures et 

accents. Car il est “contamination”, enthousiasme, foi, amour, travail, charité, influence des uns 

sur les autres, qui se fait bonne nouvelle et forme la mélodie qui console et nourri, qui donne 

de l’haleine à beaucoup. Un chant qui traverse et soutien l’amour des uns pour les autres. Tout 

dans la portée de la foi, le travail et l’amour.  

Que cette célébration et ce temps de grâce nous aide à faire mémoire avec reconnaissance de 

tant de biens reçus et partagés.  

Lecteur 1 : Oui, souvenons-nous avec gratitude du passage de Dieu dans nos vies. Ce bon Dieu 

de Nazareth a toujours été là, et continue d'être là, et il nous précède, nous accompagne et guide 

notre voyage. 

DIALOGUE Bonifacia-Butinyà 

Bonifacia :  avec tout ce que nous venons d’écouter ils me viennent à l’esprit  et au cœur les 

mots de Luc l’évangéliste . 

Lecteur 2 : écoutez le texte d'Emmaüs lu par deux SSJ, en swahili et en tagalog. 

Ils marchaient et causaient sur la route et tandis qu’ils s’interrogeaient, Jésus, en personne s’est 

approché et s’est mis à parler avec eux …  

En arrivant au petit village, Jésus a fait semblant de suivre le chemin. Mais ils l’ont pressé en 

disant :  
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- Reste avec nous, car il est tard et le soir tombe.  

Et il entra pour rester avec eux. Lorsqu’ils étaient assis ensemble, il prit le pain, le bénit, le 

rompit et le leur donna. Alors leurs yeux s’ouvrirent et ils le reconnurent. Et eux racontaient ce 

qu’il leur était arrivé lorsqu’ils étaient en route et comment ils l’avaient reconnu à la fraction 

du pain. (Jn24, 15·28-31· 35) 

 

DIALOGUE Bonifacia-Butinyà 

 

Butinyà : oui, nous aussi, comme ceux d’Emaus, nous avions reconnu Jésus, le travailleur à 

Nazareth, qui marchait à nos côtés, lors des débuts incertains et, au même temps, confiant en 

Dieu qui nous accompagnait, … 

 

Bonifacia : notre cœur brûlait dans nos journées de travail avec les femmes qui pouvaient 

avancer. Nous partagions notre travail et aussi son fruit. La prière traversait tout et combien 

nous étions joyeuses, nous vivions confiées…  

Butinyà : quel grand défi et très passionnant. Il n’y avait pas à Salamanque d’autre institution 

pour soigner les jeunes filles de condition modeste… Je me souviens bien de notre début ce 7 

et ce 10 janvier, à 6.00 du matin, au milieu de ce froid-là, … oui, notre cœur brûlait de désirs 

de commencer la vie communautaire et de continuer dans l’atelier en pensant à ces femmes-là.  

Bonifacia ; moi, quand j’étais enfant, j’écoutais des mots dont je me souvenait lorsqu’il y avait 

des difficultés “…d’entre tes pierres mon esprit a recueilli la foi, la paix et la force” et cela nous 

soutenait…  

Avec admiration je vois mes filles, tout au long des années, elles l’ont transmis à beaucoup de 

personnes. Qui pourrait dire combien sont aujourd’hui ! Et elles le mettent ensemble avec 

l’intelligence artificielle… assurement elles auront vécu beaucoup de changements avec les 

passage du temps… 

 

Lecteur 2 : Dieu nous a accompagnés dans notre vie quotidienne et a été une lumière au milieu 

des ténèbres, des difficultés et aussi des erreurs, afin de semer le charisme au milieu du monde.  

Aujourd'hui, nous regardons avec gratitude le Seigneur de l'histoire qui a fait germer une petite 

graine et l'a fait croître en une chaîne ininterrompue pendant 150 ans. Et nous rendons grâce... 

 

Psaume d'action de grâce. 
 

Nous voulons chanter de joie, parce que toi, Seigneur, as été grand envers nous et nous en 

sommes heureuses. Merci pour la vie, pour ton amour, ta bonté et ta fidélité. Pour rendre 

possible que nous vivions ce temps d’action de grâce comme famille joséphine.  

 

Merci pour la vie de Bonifacia et de Francisco, si dociles à ton Esprit, qui ont regardé et se sont 

engagés avec la réalité du monde travailleur appauvri, fixant son attention sur les femmes 

travailleuses de son temps. 

 

Nous te rendons grâce, Seigneur, de tout cœur, parce que ta présence proche, chaleureuse et 

toujours vivante, nous a accompagné à chaque pas que nous avons fait, depuis Salamanque. Merci 

pour ton invitation à faire chemin avec toi, et avec les hommes et les femmes de chaque temps, 

depuis les débuts de l’utopie de Nazareth. 
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Merci de nous avoir envoyé annoncer à nos sœurs et frères de différentes réalités la Bonne 

Nouvelle du travail ; ce sont eux et elles qui ont peint de mille couleurs notre histoire. 

 

Merci parce que dans la marche de ces années, nous portons aussi dans le cœur des visages, des 

noms et des saveurs des réalités qui nous ont accueillies, là où le charisme Joséphine s’est tissé 

et fortifié peu à peu. 

 

Merci, Seigneur, pour nos communautés et nos options, pour nos rêves partagés de faire possible 

une vie plus digne et équitable pour toutes et pour tous. Pour tant de vie livrée, partagée et 

reçue, Merci Seigneur ! 

 

Lecteur 1 : En travaillant et en priant "ensemble", nos fondateurs nous ont appris à faire du 

charisme une réalité, comme Jésus, Marie et Joseph l'ont fait à Nazareth, en rencontrant Dieu 

dans notre vie quotidienne de relations et de travail, en cherchant à faire du bien à tous ceux qui 

ont besoin de notre attention et de nos soins. 

 

CHANT: "WORK AND PRAY". 

 

DIALOGUE Bonifacia-Butinyà 

 

Butinyà : combien de beauté ! la prière et le travail se sont enracinés en eux.  Ils l’ont incorporé 

très bien, … offrant le travail chaque jour comme Jésus à Nazareth.  

 

Bonifacia : il y a des centres éducatifs, des cuisines et des réfectoires, des foyers, des porteries, 

… ils sont auprès des lits des malades, avec les familles qui quittent leurs terres…  

Tout a laissé une trace, s’est enraciné avec tant des formes … combien de créativité …  

Dieu grandit dans leur cœur, au milieu de tant de technologie qui aide à enraciner le charisme 

dans le jour au jour. Combien de beauté dévoilée !!! Et soutenue !!! 

 

Lecteur 2 : Nous continuons à contempler cette beauté en nous approchant des communautés 

ou des groupes de laïcs qui nous accompagnent et pour pouvoir voir le symbole avec lequel ils 

célèbrent cet événement et la bougie qu'ils ont allumée. 

Nous CONTEMPLONS les symboles, sans utiliser les microphones. 

Nous pouvons utiliser le chat pour exprimer ce que cet événement signifie pour nous. 

Laissez à SERENE le temps de s'exprimer et de montrer ce qu'ils ont préparé. 

Lecteur 1 : Nous savons que le charisme joséphien est présent en de nombreux endroits, nous 

demandons à Jésus de Nazareth de nous aider à nous incarner dans la réalité où nous nous 

trouvons comme Lui l'a fait, proche des joies et des souffrances, des défis, de la créativité, ... 

accompagnant les personnes dans leur recherche de progrès et d'une vie digne pour tous.  

Lecteur 2 : C'est ce qu'ont fait nos Fondateurs, et ils continuent à s'en souvenir… 

DIALOGUE Bonifacia-Butinyà 

Butinyà : nous vivions des temps difficiles en politique, dans le social…dans l’église, des 

moments de changement qui nous ont fait souffrir, … spécialement il m’a beaucoup coûté de 

laisser le projet tantôt entamé et quitter Salamanque …  

Après, à mon arrivée à Catalogne, dans mon cœur continuait à se nourrir notre rêve. Dieu avait 

mis l’ATELIER dans mon cœur et m’encourageait à le faire avancer. 
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Bonifacia : Et lors que nous étions à Zamora, les sœurs et beaucoup de personnes ont cru en 

notre projet et nous passaient des commandes qui nous donnaient de quoi vivre…, nous 

confions les uns dans les autres et dans le Dieu provident qui nous soutenait… 

Butinyà : à Travers des lettres je recevais de tes nouvelles et voyais que le projet se formait. 

Au milieu de difficultés tu as pu pétrir chez toi et dans la communauté de Zamora un précieux 

chemin de “sainteté”, nous disions alors, de transformation l’on dit maintenant. 

Tu as su le sauver. La main de Dieu t’a accompagné…  

Bonifacia : je garde dans mon cœur la grande vérité que tu nous avait dit “Ne vous découragez 

pas même si tout tourne contre vous” …  Ces mots-là étaient notre soulagement en beaucoup 

de moments.  

Lecteur 1 : Bonifacia, celle qui fait le bien, c'est ainsi qu'on l'appelait à Zamora. 

Francisco Butinyà, un prophète et une lumière pour le monde du travail. 

CHANSON : "FRANCISCO BUTINYÀ". 

DIALOGUE Bonifacia-Butinyà 

Butinyà : je connaissais les grands progrès de mon temps et combien je me réjouis de voir ceux 

de maintenant, c’est une bonne chose d’être venu à la fête…et je constate que les moyens actuels 

aident beaucoup plus. 

Bonifacia : nous pouvons nous réjouir et remercier en voyant comment notre rêve grandit … 

on les voit contents, avec beaucoup d’enthousiasme et de force en ce qu’ils disent et font.  

Butinyà : ils ont découvert le grand trésor de Nazareth. Quelque chose de si simple qui 

renferme une si grande vérité. Le temps et la patience font mettre en lumière la vérité dans le 

moment opportun.  

CHANT "D'EN BAS, DE L'INTÉRIEUR, DE TOUT PRÈS, ...  

Lecteur 2 : Nazareth, la page d'Évangile que nous regardons dans notre vie quotidienne. Nos 

maisons sont appelées "Ateliers de Nazareth" où le travail est sanctifié et la vie partagée. Et 

dans ce monde pluraliste, nous vivons la diversité, l'interculturalité comme une richesse et un 

grand défi. 

Lecteur 1 : Nos mains créatives répandent le charisme dans le monde entier... Nous écoutons 

maintenant la manière dont nous vivons le charisme que nous avons reçu aujourd'hui, dans les 

gens d'aujourd'hui.  

Elma Tuzon, SSJ de Papouasie-Nouvelle-Guinée. Rodrigo Fernández LJ d'Espagne. 

Gabriel LJ de Cuba. Elena Manquemilla LJ du Chili et Ana Romero, FSJ de Colombie. 

 

DIALOGUE Bonifacia-Butinyà 

Bonifacia : notre cœur continue de brûler maintenant, en écoutant ces expériences-ci de 

personnes de différents âges, cultures, espaces qui continuent de vivre le charisme… 

Butinyà : et je perçois que le chemin reste ouvert, il y a des jeunes, … et ils se laissent 

enthousiasmer par ce projet.  
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Bonifacia : sils sont espérance et apôtres pour de nombreuses personnes.  

Hier et aujourd’hui “Le Seigneur emploi de faibles instruments pour ces plus grandes 

entreprises” comme nous avait dit l’Evêque Obispo Lluch y Garriga, ce 10 janvier 1874-là…  

 

Lecteur 1 e 2 : Le chemin reste ouvert… 

Nous avons besoin de mains travailleuses qui caressent la vie…  

Des regards complices pour servir, 

Des cœurs enthousiasmés pour accompagner …  

Des accolades qui réconcilient et guérissent, 

Des mots qui encouragent et soulagent…  

Une écoute attentive et pleine d’amour, 

Des sourires qui illuminent et reposent, … 

 

DIALOGUE Bonifacia-Butinyà 

Bonifacia : Voir le charisme se répandre dans tant de lieux répond à notre désir. Partager le 

pain, comme ceux sur le chemin d'Emmaüs, c'est reconnaître Jésus présent à chaque instant et 

le faire connaître en toute occasion. 

Butinyà : Nous vous encourageons à continuer de chercher et d’aimer comme vous l’avez fait 

jusqu’aujourd’hui.  

Bonifacia : Que dans vos cœurs s’enracine l’amour, le pardon et que vous aimiez les plus 

défavorisés comme la prunelle de vos yeux. Et ne l’oubliez pas, même si tout se tourne contre 

vous, ne vous découragez point. Confiez toujours. 

Lecteur 1 : Nous arrivons à la fin de notre réunion. Comme expression de notre ETRE 

FAMILIAL, nous aimerions inviter tout le monde à prier cette prière ensemble. 

Lecteur 2 : Pour cela, Andrés, un jeune Joséphine de Colombie, priera et chacun de nous priera 

dans sa propre langue, lentement, en faisant l'expérience de l'union commune avec toutes les 

personnes qui partagent le charisme joséphien. Nous gardons les micros éteints. 

 

Prière finale : 

Nous te rendons grâce Seigneur, parce que dans cette histoire, ton histoire, c’est Toi qui en es 

le grand protagoniste avec beaucoup d’acteurs capables de créer vérité, bonté et beauté.  

 

Tu as mis en nous un charisme qui crée vie et sens, espérance et créativité pour de nombreux 

hommes et nombreuses femmes. 

Nous sommes conscientes de notre fragilité et nous te regardons à Toi, pour apprendre à être 

simples et humbles de cœur.  

 

Fais grandir en nous la confiance et l’amour que transforment tout. Nous comptons sur Toi. En 

Toi nous mettons notre confiance et sur Toi nous nous appuyons. 

 

A Toi, travailleur à Nazareth, près de Marie et de Joseph, nous confions nos vies, les familles, 

les communautés, les projets et les activités. Accompagne notre marche. Amen.  
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Lecteur 1 : Nous remercions tous ceux qui ont contribué à faire de cette rencontre une 

expérience familiale.  

Lecteur 2 : Nous pouvons aussi exprimer la joie de nous sentir en famille en chantant cette 

chanson que nous connaissons, en particulier l'antienne : " Et recréer, aujourd'hui l'atelier... ". 

Après l'avoir chanté, nous ouvrons les micros et nous nous saluons les uns les autres, pleins de 

joie et de gratitude. 

JE VEUX TE SUIVRE 

 

Je veux mettre mon pied dans tes pas, 

Mes mains où les tiennes 

Gagné du pain. 

Que ta voix transperce ma peau, 

Que ton regard m'apprenne à regarder. 

 

Je veux laisser ton nom dans l'air, 

Semer dans les sillons 

Les gouttes de ton existence ; 

Marcher sur les chemins que tu as empruntés 

Transmettre le flambeau que j'ai reçu. 

 

Et recréer aujourd'hui l'atelier, 

Avec mes yeux sur Nazareth. 

 

Je veux brûler ma poitrine à ton feu, 

Ouvrir le matin avec liberté ; 

Vivre sans autre revenu que mon travail 

Donner ce que j'ai et ce que je suis. 

 

Je veux vivre de foi et d'espérance, 

Aimer au-delà de toute raison ; 

Jouir du silence 

Qui est la forge de l'âme, 

Aimer JESUS, MARIE ET JOSEPH. 

 

 

 


